

## 二酸化炭素→換気→防寒



ホームページにも写真を掲載しましたが、水曜日に学校薬剤師さんに、教室内の二酸化炭素の濃度を測定していただきました。

二酸化炭素は人間の呼吸によって発生します。中学生は肺活量も多く、二酸化炭素濃度も高くなりがちのことです。この濃度が高くなると、眠気が出て授業に集中できなくなったり、頭痛がお

きたりします。こまめな換気が大切だそうです。そして換気にともなって冷えるようであれば座布団（ざぶとん）を使うと効果的だそうです。

換気については学校でも声をかけていきますが、それと同時に手軽な寒さ対策として座布団の使用をお勧めします。（イスからずれないひも付きの物が100円ショップにもあるようですので、使ってみてはいかがでしょうか。）

## 防犯パトロール



消防ポンプ車を先頭に、防犯協会の車、パトカーも参加して巡視が行われました。

冬休み中と先日の3連休中に地区の防犯協会の皆さん、駐在所の畑さん、小中学校の先生方で学区内の巡視（パトロール）を行いました。巡視の結果、「異常なし」という報告を受けました。

また、防犯とともに大事なのが交通事故防止です。この豊間地区は各種の工事が進行していますので、工事車両や他県の車も多いようです。慣れない道での事故にまきこまれないように注意しましょう。

また朝方の冷え込みによって路面が凍ることもありますので、人も車も気をつけたいですね。

## 来週の行事

19日（月）基礎学力向上テスト（数学）

スクールカウンセラー来校（ご予約は電話にて）

P T A 役員 & 部活保護者役員会

22日（木）学年末テスト（3年生）国、英、社、技家

23日（金）学年末テスト（3年生）数、音、保体、理